

# Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)

Oct 12, 2023 - 11:03



*Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Kalapanunggal, 12 Oktober 2024 - Polsek Kalapanunggal, di bawah komando Kapolsek IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, telah melaksanakan patroli dialogis sebagai upaya untuk memastikan keamanan dan kesadaran masyarakat di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis pagi, dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Patroli tersebut melibatkan personil Polsek Kalapanunggal, yakni Aipda Fendi C. dan Briptu Galih, yang bergerak ke sejumlah lokasi strategis dalam wilayah hukum Polsek, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Mereka juga memantau objek vital di daerah tersebut.

Selama patroli dialogis, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar, termasuk:

1. Mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya, guna menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Mendorong masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.
3. Memberikan sosialisasi tentang pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mendesak masyarakat untuk segera melaporkan jika mengetahui ada penampungan tenaga kerja ilegal.
4. Mensosialisasikan layanan online Kepolisian melalui aplikasi SUPERAPP Presisi.
5. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Menurut Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, kegiatan patroli dialogis ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sekaligus memberikan pemahaman kepada warga tentang peran aktif mereka dalam menjaga keamanan wilayah ini. Saat ini, situasi dan kondisi di wilayah tersebut terus terkendali.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan mendekatkan diri kepada masyarakat melalui dialogis dan efektif. Polsek ini berharap agar kerjasama antara polisi dan masyarakat akan semakin kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.